

AMLO accuse la droite opposante d'encourager des actes de vandalisme



Mexico, 31 juillet (RHC)- Des citoyens mexicains ont incendié un bureau du gouvernement, des postes de péage et des véhicules durant la protestation contre le paiement de l'eau aux États-Unis en vertu d'un accord binational.

Le président mexicain, Andrés Manuel López Obrador a souligné que les manifestations étaient encouragées par des politiques opposants suivant leurs propres intérêts et il a assuré qu'il y a suffisamment d'eau pour tous.

« Certains tirent profit mais pour apporter de l'eau dans leur moulin, des politiques de l'opposition, dans ce cas des politiques du Parti d'Action Nationale, a affirmé AMLO.

Les manifestations ont eu lieu devant le transvasement d'eau de barrages de Chihuahua au Rio Bravo contre le paiement de l'eau aux États-Unis et elles se sont intensifiées avec l'incendie de trois édifices publics et la destruction de vois ferrées à Delicias, une ville dans l'état de Chihuahua et l'incendie de deux postes de péage sur l'autoroute nationale Jiménez-Juárez, dans les districts de Saucillo et Camargo.

Des dizaines de manifestants ont incendié les édifices de la Commission Nationale de l'Eau, CONAGUA, et du Secrétariat au Bien-être à Delicias après que des agriculteurs ont volé un camion de l'entité Ferromex et une grue de la Commission Fédérale d'Électricité (CFE) pour soustraire trois camionnettes de Conagua et les brûler sur les voies de chemin de fer qui traversent le chef-lieu municipal.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/230220-amlo-accuse-la-droite-opposante-dencourager-des-actes-de-vandalisme>



Radio Habana Cuba